
あなたの疑問に小橋昭彦がお答えします。

不安に思う気持ちはあってもどうしていいか分からない。
そんな方は多いのではないでしょうか？
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このままで大丈夫？
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市議会議員（�期目）。議会運営委員会委員長（前副議長）。　
コピーライター、AI ベンチャー創業等を経て丹波市にUターン。
地域づくり総務大臣表彰など受賞。　議会きっての政策通で、
ホームページでは議会に提案されたほぼ全議案を解説。
インスタ、YouTube 等でのショート動画配信ではカンタンにわかる！
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丹波市市議会議員　小橋昭彦活動報告

【こばし　あきひこ】

質問の答えの続きは裏面でお確かめください！

公共交通など、体当たり
レポートを動画で配信
しています (^^

クリエイ
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ことを
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愛す

人生１００年時代と言われます。ですから健康年齢を長く保つことが重要。
本人で解決せよと切り捨てるのではなく企業と連携して… 続きは裏面へ

単なる半額化では市民負担は減りません。半額化した分、市民一人あたり
1000 円負担が。これを防げば実現への道が開けます。… 続きは裏面へ

ごみ袋の値下げってどうなってるの？

私らの老後、心配しかない…

こ ば し あ き ひ こ

小橋昭彦 に
聞いてみよう！

丹波市市議会議員
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今のままではジリ貧。農業を付加価値のある食産業に育てることで雇用を
生み担い手を増やします。 農業が儲かれば自然と… 続きは裏面へ
　

農業の担い手、どうしよう…


